



Unter-Ohringen, im Februar 2015

Danksagung

Wir danken herzlich für die vielen Beweise tiefer Verbundenheit und Anteilnahme beim Hinschied von

Max Steinmann-Ackeret

Ganz besonders bedanken möchten wir uns bei

- Herrn Pfarrer Mathes für seine einfühlsamen Worte und die Würdigung des Verstorbenen
- Herrn Dr. H. Nüesch für die ärztliche Betreuung
- den Ärzten und beim Pflegepersonal des Kantospitals Winterthur und des Pflegeheims im Geeren Seuzach für ihre Dienstleistungen
- der Spitex Seuzach-Hettlingen für die Krankenpflege zu Hause.

Im Weiteren danken wir für die zahlreichen Spenden für späteren Grabschmuck und zugunsten der Spitex. Ebenso gilt unser Dank allen, die dem verstorbenen die letzte Ehre erwiesen haben.

Die Trauerfamilie